
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□会長の時間      直前会長 中武 功見 君 

皆さんお疲れ様です。本日

も高鍋ロータリークラブの

例会へのご出席誠にありが

とうございます。本日は、多

賀会長が宗派の全国大会で

京都に出張中のため、私が代

わりにこの時間を務めさせ

ていただきたいと思います

が、当初、川上会長エレクト

もサイパンで出産のお手伝

いということでしたので、私がお引き受けいたしました

が、川上エレクトが体調不良でサイパン行きをキャンセ

ルしたということで、本日おいでになっていますので、会

長の時間第 1 部をわたくしが、第 2 部を川上エレクトに

していただきますので、どうぞ最後までよろしくお願い

いたします。 

皆さん、私のこのいで立ち、かなり違和感がありますよ

ね。私自身もそうなのですが、実はこのバンダナの下は、

多賀会長と同じようにつるつるなんです。なぜこのよう

な事になったのかと言えば、現在がんの治療中なんです。

がんの種類は本当に珍しいのですが男性乳がんです。2年

ほど前に、バブルガム・ブラザーズのブラザー・コーンが 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じ病気になったということで、男性でもなりうるがん

だということは理解していましたが、いざ、自分がそうだ

と知ったときはかなりのショックでした。 

アメリカの精神科医であったエリザベス・キューブラ

ー・ロスという人をご存じでしょうか。彼女の著書「死ぬ

瞬間」の中で、死の受容過程（悲しみの5段階モデルとも

呼ばれる）は、死の否認から始まり、最後には受容してい

くというものです。 

・否認・・・死を運命として受け入れられず、事実（検査 

結果など）を疑い孤立する。 

・怒り・・・「どうして自分が」と怒りを覚え、周囲にぶ 

つける。 

・取引・・・死の恐怖から逃れようとして、何かにすがろ 

うとする（宗教、別治療、寄付） 

・抑うつ・・・喪失感に絶望し、何も手につかなくなる。 

・受容・・・死を避けられない運命として受け入れ、心に 

安らぎを得る。 

まさにこのプロセス（過程）そのものでした。2月4日

にがんの全摘手術を行い、4 月 11 日から抗がん剤による

化学療法が始まっています。先週の金曜日から抗がん剤

の第2クールが始まり、最後の第4クールは6月13日で

すので、ロータリー年度、高鍋におきましては川上年度の

7月からは、一通りの治療が終了し、あとは経過観察が続

くだけです。がんは国民の二人に一人がかかるといわれ

る病気ですが、一昔前の不治の病は改まり、治る病気でも

あります。私自身、がんという病は穏やかに受容すること

 

国際ロータリー第2730地区 

区 

 

高鍋ロータリークラブ 

 

会報 

 

会 長 

 
副会長 

 

幹 事 

 
例会日  毎週木曜日  12：30～13：30 

例会場   ホテル泉屋  2 F 

 
事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4 

 

         ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636 

 

多 賀  学 昭 

 

 

 

川 上  幸 子 

坂 田  師 通 

 

第 2342 回 令和 7 年 5 月 15 日プログラム 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

5月の月間テーマ  

  青少年奉仕月間 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．点   鐘 

10．  

11．  

 

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

   四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内     

＊雑誌紹介-近藤真司君   ＊ポリオBOX 

＊「 My  Rotary」登録について 

＊終了後理事会開催 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；5月 22日（第2343回） 

＜本日のみ高信本店 5階に例会場変更＞ 

 

 ＊今後のクラブ運営等について 

第 2341回 例会内容（5/8） 
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ができ、現在はこころに安らぎをも感じています。 

7 月からは 2730 地区の委員としても出向しますので、

まだまだロータリーを楽しんでいきたいと思います。 

これからも何卒よろしくお願いいたします。 

 

□幹事報告               幹事 坂田 師通 君 

＜臨時理事会報告＞ 

 1.中武泰一郎君の退会を 

承認致しました。 

 2.5月22日（木）の例 

会場を高鍋信用金庫の 

  5階に変更します。 

 

 

 

□月初めのセレモニー（5月） 

❤❤ 誕生日おめでとうございます ❤❤ 

 

        橋口清和君 長濵博君 齊籐弘泰君 

 

□新入会員卓話         齊籐 弘泰 君 

【自己紹介】 

皆様こんにちは！新入会

員の齊藤弘泰と申します。

この度は、私のような新参

者に貴重なお時間をいただ

き、誠にありがとうござい

ます。当初は、「15分程度

で」とのことでしたが、先

ほど「30分でも話して良い

よ」とのお話をいただきました。30 分きちんと務められ

るかどうか分かりませんが、拙いながら一生懸命お話し

させていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

改めまして、私は、齊藤弘泰（さいとう・ひろやす）、

昭和48年5月8日生まれ。そうです。ご紹介いただきま

した通り、まさに今日が誕生日であります。バースデイプ

レゼントのお米ありがとうございました。今はまさにお

米は銀ならぬ「金」に等しい価値がございます。帰って、

ありがたくいただきたいと存じます。 

普段は、社会福祉法人の代表とラジオやテレビ、イベン

ト等の司会、講演を行うフリーパーソナリティーの「ダブ

ルワーク」を展開しております。それぞれについては、後

程詳しくお話しさせていただきます。 

【わが誕生日をたずねて】 

ところで、今回の私の誕生日にちなみ、「自分のルーツ

を知れれば・・・」と、２つのことを実行しました。 

１つは、先週、宮崎市の県立図書館に行ったこと。図書

館には、宮崎日日新聞や全国紙、また雑誌などの「データ

ベース」があることを知りまして、「自分の誕生日はどう

だったかな？」と思い、調べてみることにしました。 

当日は、火曜日だったようです。火曜日生まれの人間は

「情熱的なのかな？」と思いがちですが、占いや統計学で

いけば、結構穏やかでのんびり、おっとりしている人が多

いようです。ややもすれば「ぐうたら」とか「怠け者」と

か・・・。で、記事の話に戻りますが、当日の一番のニュ

ースは、「前日に、宮崎市内のデパートでボヤが出て、そ

のことをお店が謝罪した。」というものがありました。あ

とは、特に大きなニュースはなかったようです。（実際は、

県西地区で食品にまつわる事故があり、小学生が亡くな

った。というものがトップ記事でした。昼食後でもあった

ので、伏せさせていただきました。） 

ちなみに、私の両親が生まれた日についても、色々と調

べてみましたら、戦時中と言うこともあってか、特に終戦

に近い時期(母の誕生日＝20 年四月近く)となると、新聞

が発刊されない日もあったようで、近い日にちの紙面に

は、「戦況の悪化」が、さりげなく書かれておりました。

また、それから3年前の父の誕生日の紙面には、「日本大

健闘！」的な話が載せられていたと同時に、紙面広告もた

くさんありました。時代の変遷を見ると、中々面白いもの

があり、学ばされましたね。 

もう一つは、以前「話のタネに」と買っておいた『誕生

日大全』という本を１５年ぶりに引っ張り出し、5月8日

のところを読んだ。ということです。 

この本には、１年366日、すべての日にちについて、そ

の日に生まれた人の性格や適性、長所や短所が書かれて

おります。パーソナリティーを始めたばかりの頃「トーク

に困らないように」と先輩アナウンサーに勧められ、購入

したわけですが、誕生日の話ばかりしてもしょうがない

し、他のしゃべり手さん方も使いはじめまして・・・。 

まぁ「統計学」ですからね。私は本棚にしまっていたの

です。あらためて読み返すと、最初には「ビジネスセンス

ある社交的な人」とありました。温厚・温和ともあります

ね。嬉しいですね！ほめられるなんてほぼ皆無ですから。

ただし、そのあとにはキチンと短所も書かれておりまし

て、「熱しやすく冷めやすい」、「支配的」、「我慢が足

りない」。「ケチ」とも（笑）まぁ、当たっているのかも

しれませんが、どうでしょうか？！ 

ちなみに、5月8日は・・・、午前中にスーパーへ行き

ましたら「ゴーヤの日」とありました。語呂合わせでしょ

うね。購買意欲をそそられましたが、買いませんでした。

にが～い個体「ハズレもの」に当たりそうでしたので。ま

た、「ロバの日」でもあるそうです。ロバは、牛や馬と同

じく、人間が「労働力」として、かれこれ5000年前から

飼っていたのだそうで、2018年に記念日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



あと、絶対に忘れてはならないのが『世界赤十字デイ』

これは、赤十字創設の父＝ジャン・アンリ・デュナンの誕

生日にちなんだものだそうです。ちなみに、「人類みな兄

弟」という言葉は、彼が発したものだったようですね。「戦

火で傷ついた人は、敵味方関係なく保護し、手当てをしよ

う！」という意図がありました。 

それと・・・、5と8で「ご破算の日」だからビジネス

には向かない・・・。これは、今私が思いつきました。ご

破算なんてダメですよね！悪い冗談です。ごめんなさい。 

【ロータリークラブとの出会い】 

 私が、高鍋ロータリークラブに入ろうと思ったきっか

けは、大きく分けて２つあります。これは、私の「ダブル

ワーク」に起因するところもあります。改めまして、私の

ダブルワークについてご紹介いたしますと、 

１つ目は、高齢者の方々の介護・福祉を行う「社会福祉

法人 弘成会」（こうせいかい）代表のお仕事。一応「理

事長」の肩書きをいただいております。この「弘成会」は、

私の父母が、昭和63年6月に設立したもので、当時の事

務所は、新富町の三納代地区にあった緑色のアパートの

一室でした。この半年後の平成元年4月1日、同じく新富

町内の王子地区（海に近いところ）に、「特別養護老人ホ

ーム しんとみ希望の里」をオープンさせました。その後、

デイサービスセンターや在宅部門の事業所、グループホ

ーム、ユニットケア型の特養を開設し、現在に至っており

ます。また加えて、平成15年3月には、高鍋町の牛牧地

区に、特養、養護、ケアハウス、在宅事業などを備えた複

合型高齢者福祉施設「ウエルグラウンズ高鍋」を開設し、

地域の皆様方にお世話になりながら、経営・運営を行って

います。「忙しいでしょう？」、「満床で、入れないでし

ょう？」とよく聞かれますが、実は、コロナ禍以降、非常

に厳しい状況が続いております。定員の6～7の利用しか

ない時もありました。もちろん、スタッフの方たちは技術

力も人間力も相当高いのですが、それらを生かせない私

の努力不足、器量のなさが一番の要因です。加えて今は、

働く方だけでなく、入所・利用をしていただけるご高齢者

の方々も激減しているという『人不足』が深刻で、そこが

足を引っ張っております。普通なら、採算の合わない事業

を廃止したり、新たな事業を展開したりできるのですが、

法律との兼ね合いもあり、おいそれとは行きません。困っ

たものですが、改善し、前進するしかありません。 

そしてもう一つは、「フリーパーソナリティー」という

仕事です。これは、今、ＭＲＴ宮崎放送で担当しているラ

ジオ番組「ひろさんの“ふるふる”Ｓａｔｕｒｄａｙ！」

を中心に、トークやイベント・式典の司会進行やプロデュ

ース、講演の講師などを行っているものです。なお、この

場にいらっしゃる諸先輩方には、番組のスポンサーにな

っていただき、ご援助くださっている方もおいでです。何

度お礼を申してもしても足りないほど、感謝申し上げる

次第です。おかげで、番組は好評で、この10月に、スタ

ートから19年目を迎えることができそうです。本当にあ

りがとうございます！ 

これら二つの仕事を通して共通していることは、「周り

の皆様からたくさんお世話になっている」こと。しかしな

がら、お礼を申し上げることはできても、なかなか「還元

する」となると、どうしたら良いのか分かりませんでした。

そんな時に、先輩方にロータリークラブのことを伺い、

「職業奉仕を通した社会貢献ができる」ことを知りまし

て、入会をさせていただいたところです。 

できることは少ないと思いますが、どうぞよろしくお

願いいたします。 

あと、お願いついでで恐縮ですが、私の高齢者施設につ

いて、皆様のお近くで「介護サービスを受けたい」「施設

で働きたい」という方いらっしゃいましたら、ぜひお知ら

せくださいませ。 

今日のこの例会は、第「2341」回ですが、私どもの電話

番号は、ここを少しずれしまして、「0983-33-4561」番で

す。覚えやすいのではないでしょうか（笑） 

【魂みがきの場・・・倫理法人会】 

 実は、私は、昨年9月から、「高鍋倫理法人会」の会長

を拝命いたしまして・・・、まぁ、忙しかったりいろいろ

なことがあったりで、とくに役員の皆様には相当ご迷惑

をかけながら、少しずつ頑張っているところです。また、

19 年近く幽霊会員だったので、「会長などと名乗って良

いのかな？」と気恥ずかしくも感じます。 

壇上から見渡してみますと、先輩方の中に身も、倫理の

会員になってくださっている方、また、以前会員だった方、

たくさんいらっしゃるようで・・・。私よりも、諸々お詳

しいのではないかと思います。その会長を拝命するとき

も面白いことがありまして、ちょうど一年ほど前、当時の

会長さんや高鍋の町長さんから、「やってみませんか？」

とお話をいただきまして、「どうしようかな？無理じゃな

いかな？」と思案しておりましたところ、久々に開いた倫

理の資料集に「即行即止」思い立ったら即行動。「ハイ」

の返事ですぐ受けるという内容がありました。「これは、

やるしかないな！」と思い、お受けしたところでした。今

は、様々な活動や研修を通して、なかなかおぼつかないと

ころが多くありますが、人のみちを学び、「魂みがき」を

させていただいております。また、この倫理の会長を拝命

したことは、ご縁のある先輩方がたくさんいらっしゃる

ということで、ある意味ロータリークラブへの入会のき

っかけにもなりました。ご縁とは、尊いものだと実感いた

します。 ここでお知らせがございます。 

来月6月25日（水）朝６時からホテル四季亭さんで開

催される『高鍋倫理法人会 経営者モーニングセミナー』

に、宮崎県知事の河野俊嗣様がお見えになります。河野知

事は、宮崎県倫理法人会の顧問をされていまして、県内そ

れぞれのモーニングセミナーにご登壇いただいておりま

すが、今回＝６月は高鍋で！ということになりました。入

場は無料ですし、非常に有意義なお話をいただけるとい

うことでしたので、ぜひ多くの方々にご参加いただけま

すと、ありがたい限りです。もちろん、河野知事以外の回

も、有益でためになる話や、学びがたくさんございます。

ぜひ、水曜日の朝６時は、ホテル四季亭へ！よろしくお願

いいたします。 



 

【さいごに】 

 今日は、私のような者のために、貴重な時間をいただき

まして、誠にありがとうございました。なんとかかんとか

25 分！務め上げることができました。これもひとえに、

諸先輩方のおかげです。心より感謝申し上げます。これか

らも、皆様にご迷惑をおかけしないよう、精進してまいり

ますので、ご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。 

 

□ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【橋口清和君】誕生祝のお返し 

  として。もう少し人間頑張 

ります。 

【藤本範行君】今日は月初めな 

  のでBOXに入れるつもりは 

  なかったけど、新入会員の 

齊籐君が卓話をしてくださ 

るので楽しみにして入れます。 

【長濵博君】誕生祝のお返しとして。齊藤君の卓話楽しみ 

です。 

 

□出席報告         委員 石井 秀隣 君 

 

 

出席状況報告（5/8） 

会   員  数 39名 

出 席 会 員 数 27名 

ホーム出席率 71.05％ 

修 正 出 席 率 81.58％ 

 

 

   
ソングリーダー 橋口君    ピアノ演奏 森さん 

 

  

本日のロータリーソング 

 

 

   
テーブルの花        本日の食事 

カーネーション         

 

 

 

    

会長エレクト 川上幸子君  幹事エレクト 長濵博君 

 

 

 

 

2025－2026年度のための地区研修協議会 

 

ホテル泉屋 8：30出発 （明倫観光バス） 

日 時  2025年5月18日（日）  

場 所  延岡市 野口遵記念館 

       受付  9：00～ 

       本会議 10：00～13：30 

       分科会 13：40～14：40 

参加者（敬称略） 

   川上幸子・長濵博・岩切一浩・ 

   甲斐宏昌・後藤正弘・福岡直樹・ 

   高橋康朗・藤本範行・岡島達雄・ 

   井上博功・橋口清和・事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


